

16 janvier 2025 – 15h30

## A64 – Point de situation : la circulation est toujours interrompue en direction de Toulouse

Un accident grave impliquant trois voitures et deux camions s'est produit hier vers 18h35 sur l'autoroute A64 entre les échangeurs de Tarbes Est (n°13) et Tournay (n°14). L'un des deux camions a traversé le terre-plein central, entraînant une interruption de la circulation dans ce secteur pour l'ensemble des véhicules en direction de Toulouse comme de Bayonne. Durant toute la soirée, les équipes de VINCI Autoroutes et leurs partenaires ont été mobilisés pour permettre l'intervention des secours et procéder à l'évacuation des véhicules impliqués dans cet accident. La circulation a pu reprendre aujourd'hui, à 04h40 sur la voie de droite en direction de Bayonne, la voie de gauche restant fermée afin de permettre des travaux de réparation au niveau du terre-plein central. En direction de Toulouse, de nombreuses opérations de nettoyage sont toujours en cours afin de pouvoir réouvrir cet axe à la circulation en toute sécurité. La sortie est toujours obligatoire et l'entrée interdite pour tous les véhicules en direction de Toulouse.



Depuis le début de l'événement, les équipes de VINCI Autoroutes et leurs partenaires ont été mobilisés pour permettre, en priorité, l'intervention des équipes de secours. Les véhicules retenus en amont de l'accident ont ensuite pu reprendre la route, grâce notamment à l'ouverture du terre-plein central permettant à ces véhicules d'effectuer un demi-tour sécurisé avec les forces de l'ordre.

Les opérations de dépannage ont pu débuter pour évacuer les véhicules impliqués dans l'accident. Après avoir déchargé l'un des camions, des dépanneurs spécialisés, accompagnés de grues, ont procédé à son relevage.

Cette étape a permis une reprise de la circulation à 04h40 en direction de Bayonne, uniquement sur la voie de droite.

Des opérations conséquentes de nettoyage sont en cours depuis ce matin, rendant nécessaires la coupure de l'A64 en direction de Toulouse. Pour ce faire, les équipes de VINCI Autoroutes ont utilisé une balayeuse haute pression tout en procédant à des travaux de réparation d'urgence. Une réouverture de l'A64 en direction de Toulouse devrait être possible d'ici le début de soirée.

Les voies de gauche de l'A64, dans les deux sens de la circulation, vont néanmoins rester fermées à la circulation afin de permettre les travaux de réparation et de remise en état du terre-plein central comme des glissières de sécurité.

VINCI Autoroutes recommande de bien s'informer avant tout déplacement sur ce secteur et appelle les conducteurs à la plus grande vigilance dans ce secteur où les équipes interviennent toujours.

**Un dispositif pour informer les clients en temps réel :**

- **Radio VINCI Autoroutes (107.7)** et son application
- **Le 3605**, le service client 24h/24 et 7J/7 (service gratuit + prix d'appel)
- **L'application gratuite Ulys** : trafic en temps réel
- **Le site Internet [www.vinci-autoroutes.com](http://www.vinci-autoroutes.com)**
- **Les compte X (ex-Twitter)** : @VINCIAutoroutes ; @A64Trafic

**Contacts presse** : 01 55 94 76 40